
UNA PRIORIDAD EN SALUD PÚBLICA

El sistema de residencias
médicas se fortalece
El ministro Cardozo encabezó el acto en el que se entregaron diplomas
a egresados en distintas especialidades. También hubo oportunidad
para reconocimientos por trayectoria y un discurso en que se dejó en
claro la relevancia del apoyo estatal a los profesionales de la sanidad,
con formación constante.
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n la noche del vier-
nes, se realizó el acto
para la entrega de di-

plomas a egresados del Sis-
tema de Residencias 2024.
Participaron autoridades de
la cartera sanitaria provincial
y de la Universidad Nacio-
nal del Nordeste (Unne),
donde además se dieron re-
conocimientos a médicos
destacados por su trayecto-
ria y también al ministro de
Salud Pública, Ricardo Car-
dozo por su constante apo-
yo, siendo desde los inicios
pionero en considerar a to-
dos los profesionales, am-
pliando la formación a las
distintas especialidades que
hoy se desarrollan en la pro-
vincia.

En concreto, en especia-
lidades médicas recibieron
sus certificados 79 médicos;
en especialidades de enfer-
mería, 46 enfermeros; espe-
cialidades de kinesiología,
16; salud mental, 6; interdis-
ciplinarias de Epidemiolo-
gía, 4; bioquímicos 4 y obs-
tetras fueron 2.

En el acto también estu-
vo el vicedecano de la Fa-
cultad de Medicina de la
Unne, Daniel Scheiman, di-
rectores de hospitales, resi-
dentes egresados y familia-
res.

"Es un honor y un or-
gullo estar en este evento,
que se organizó con tanto
esfuerzo y ustedes se mere-
cen. Agradezco a mi equipo
del Ministerio de Salud Pú-
blica, a los directores y pro-
fesionales de los hospitales
por ser los formadores de
los residentes", remarcó
Cardozo. "Mi reconoci-
miento a los jefes de residen-
tes y a los instructores que
forman parte del plantel de
formación. También a las
familias por la contención a
cada uno de ustedes, sin su

contención se hace muy di-
fícil lograr el objetivo. Ade-
más, a la Facultad de Medi-
cina que venimos trabajan-
do juntos para sostener este
sistema de residencias", sos-
tuvo el Ministro.

"Es un sistema sólido,
habla de ello los más de 570
residentes con los que cuen-
ta. Volvimos a ser, en esta
última elección de cargos, la
provincia con mayor canti-
dad de profesionales ingre-
sados, es decir, la provincia
con mayor número de car-
gos elegidos. Quiero desta-
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Los profesionales concre-
taron su formación en los
hospitales Escuela Gene-
ral Francisco de San Mar-
tín, Vidal, Ángela Iglesia
de Llano, materno neona-
tal Eloísa Torrent de Vidal,
pediátrico Juan Pablo II;
de salud mental San Fran-
cisco de Asís; geriátrico
Juana Francisca Cabral, y
en el de Campaña; tam-
bién, en la Dirección Ge-
neral de Epidemiología del
Ministerio de Salud Públi-
ca. En el Interior, en el
centro de salud de Empe-
drado Dr Jaime Mario Dá-
vila; de Paso de los Libres,
San José; de Santo Tomé,
San Juan Bautista; de
Goya Dr Camilo Muniagu-
rria; y el de Mercedes, Las
Mercedes.

car que es un esfuerzo del
Gobierno de la Provincia
poder responder con las be-
cas correspondientes para
todo ese gran número de
residentes", agregó el titular
de la cartera sanitaria pro-
vincial.

MENSAJE. Cardozo aprovechó el reconocimiento para
instar a que se sigan formando, capacitando, "que sean
profesionales eficaces y eficientes en la atención de sus
pacientes. Tres cosas no se olviden: enseñen, nunca
dejen de enseñar; sean humanos, empáticos y amables".

E

COMPROMISO EMPÍRICO. Las autoridades resaltaron la vocación de los egresados para formarse y especializarse en
servicios vitales para la ciudadanía correntina. Los profesionales pudieron compartir su alegría con sus familias.
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UNA CITA QUE MOSTRÓ AL NORTE GRANDE

El titular de la Federación Económica de Corrientes (FEC),
Jorge Gómez marcó presencia en la Cumbre Federal de Logís-
tica en lo que fue una actividad enmarcada en el itinerario pla-
nificado por cumplirse los 65 años del Consejo Federal de In-
versiones.

"Es un encuentro en el que se expone el potencial logístico
de las provincias argentinas y se discuten las distintas iniciati-
vas que forman parte de la estrategia federal logística", detalló
el referente de la FEC.

El evento también cuenta con la participación de goberna-
dores, funcionarios nacionales y provinciales de las áreas de
Transporte y Comercio Internacional, representantes de orga-
nismos multilaterales y de las principales empresas del sector
logístico y productivo. "Es una oportunidad para abordar los
desafíos actuales y las oportunidades que presenta la logística
para los sectores productivos de Argentina", remarcó Gómez.

AGENDA Y RECLAMOS

La cumbre, que se extendió por dos días, contó con la pre-
sencia de jefes provinciales de diversas escuderías, quienes su-
maron la voz de sus regiones al debate. Este viernes a la tarde,
a modo de cierre, disertaron Ignacio Torres (Chubut), Rogelio
Frigerio (Entre Ríos) y Gerardo Zamora (Santiago del Estero),
en el panel titulado de Logística para el desarrollo-Diálogo de
gobernadores, que fue moderado por el titular del CFI, Igna-
cio Lamothe.

En el intercambio, los dirigentes coincidieron en sus re-
clamos históricos a los gobiernos nacionales, respecto a "la
falta de federalismo", el recorte de fondos y el estado de las
rutas. "Necesitamos que como se mantiene a la General Paz
se mantenga a cada ruta de nuestro país", expresó el chubu-
tense. "Yo estoy peleando con el Gobierno para que me trans-
fiera las rutas nacionales. Desde el Interior sabemos mucho
más que desde una oficina acá en Buenos Aires, pero eso
tiene que estar acompañado por recursos", señaló el manda-
más entrerriano. Mientras que el santiagueño sostuvo: "A mí
también me gustaría mantener las rutas, pero tengo que te-
ner los recursos. De paso, un aviso: las estamos mantenien-
do, porque parece que no hay mucho interés".

PUNZANTES. Los mandatarios marcaron prioridades.

PRESENCIA. El titular de la FEC, por la integración real.
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